
Formules pour dire ce que j'aime  et pronoms possessifs . 

 

1/ Utiliser « verbe + gern » 

 

Anika spielt (spielen : jouer ) gern Tennis . 

Sie spielt gern Fußball. 

Sie trinkt ( trinken : boire ) gern Orangensaft. 

Sie isst ( essen : manger ) gern Kartoffelsalat. 

Sie isst gern Kuchen. 

Ihre Mutter ist Julia. 

Sie trinkt nicht gern Kaffee . 

Sie isst nicht gern Tomaten. 

Sie spielt ( spielen : jouer ) nicht gern Videospiele. 

Ihr Vater ist Theo. 

Sie tanzt ( tanzen : danser ) gern . Sie reitet ( reiten : faire de l'équitation) 

 

2/ Autre formule pour dire ce que j'aime ! 

 

Anika mag ( mögen : aimer , apprécier ; to like ) Tennis spielen ( verbe à l’infinitif à la fin  .) 

Anika mag Orangensaft trinken. 

Anika mag O-saft ! 

 

3/ Ce que je préfère : 

Was ist Anikas lieblingshobby ? Ihr Lieblingshobby ist reiten ! ( un seul!!!) 

 

4/ Ce que j'adore ! 

Ich liebe ( lieben : aimer ; to love ) tanzen !!! 

 

5/ Exprimer l'appartenance : 

 

Le frère d'Anika est Tim . 

>> Anikas Bruder ist Tim. 

Ihr Bruder ist Tim. 

>>> Tims Schwester ist Anika. 

Seine Schwester ist Anika . 

 

Les deux ont un frère Lukas . 

>> Tims Bruder ist Lukas . 

Sein Bruder ist Lukas. 

 

Cela appartient à qui ( 3eme pers du sing. ) 

>> feminin : ihr : (Anika ) : Ihr Bruder ist Tim.  

>> masculin ou neutre : sein ( Lukas ) : Sein Bruder ist Tim.  

ce qui appartient est 

>> feminin : ihrE / seinE >Anika : Ihre Schwester / Lukas : Seine Schwester.  

>> masculin ou neutre : ihr / sein > Anika : Ihr Bruder . / Lukas : Sein Bruder.  

1ere pers du sing : mein /// 2eme pers du sing : dein . 


